

# Bastelnachmittag rund um den Advent

Heidgartenschule: Angebot für Familien

Vorsfelde (sag). Die Heidgartenschule bot für ihre Schüler und deren Eltern gestern ein tolles vorweihnachtliches Programm. „Rund um den Advent“ ließen alle ihrer Kreativität freien Lauf.

Tannzapfen-Eulen und Adventsgestecke bastelten die Kinder mit viel Begeisterung. „Das macht viel Spaß hier“, sagte Tyra Kiara Jagusch (10). Aber natürlich dürfen auch die Eltern mit anpacken. „Uns ist sehr wichtig, dass die Eltern mit in die Schule kommen und die Familien gemeinsam etwas machen können“, sagte Werklehrer Dietmar Kandler. Und das

nutzten vor allem die Väter bei den Holzarbeiten gerne. Gemeinsam sägten sie mit ihren Kindern weihnachtliche Motive aus, die sie auch selbst vorzeichnen konnten. Schulleiter Michael Rodowsky bastelte gemeinsam mit seinem Sohn Maximilian (8). „Mit Holz basteln wir ja sonst nicht so oft. Da ist das dann besonders toll“, sagte er.

Aber auch die Weihnachtsbäckerei erfreute die Kinder. Dort konnten sie ihre Kekse bunt und fantasievoll verzieren. Wer dann von dem vielen Basteln eine Pause brauchte, hörte sich spannende Geschichten im Bilderbuchkino an.



Familihtag in der Heidgartenschule: Auch die Eltern waren beim Kreativ-Angebot in den Klassen- und Werkräumen zum Mitmachen aufgefordert.  
Photowerk (Z/bs)

war 25.11.13